

# Pasca Pungut Suara Pemilu 2024 Polrestabes Surabaya Masih Beri Layanan Kesehatan Bagi Petugas KPPS

Achmad Sarjono - [SURABAYA.DEMOKRAT.CO.ID](https://SURABAYA.DEMOKRAT.CO.ID)

Feb 29, 2024 - 00:30



SURABAYA – Pasca pemungutan suara, layanan Kesehatan Kepolisian Polrestabes Surabaya bagi para petugas KPPS dan pengamanan yang telah bertugas dalam pemungutan suara Pemilu 2024 terus dilakukan.

Kapolrestabes Surabaya, Kombes Pol Pasma Royce melalui Kasihumas

Polrestabes Surabaya, AKP Haryoko mengatakan pelayanan kesehatan tersebut meliputi pemeriksaan dan pemberian vitamin dan layanan kesehatan lainnya.

"Masih kita layani untuk pemeriksaan kesehatan dan pemberian suplemen bagi para petugas KPPS dan juga personel pengamanan," ujar AKP Haryoko, Selasa (27/2).

Menurut AKP Haryoko, pelayanan kesehatan bagi petugas KPPS tersebut Polrestabes Surabaya melibatkan Siedokkes.

Sementara itu Kasi Dokkes Polrestabes Surabaya, dr. Dony Aspriadi, M.M mengatakan pelayanan kesehatan bagi petugas KPPS dan personel Polri yang melakukan pengamanan Pemilu 2024 dilakukan sebelum dan sesudah pemungutan suara.

"Pemeriksaan kami lakukan sebelum dan sesudah pemungutan suara," kata Kasi Dokkes Polrestabes Surabaya, dr. Dony Aspriadi, M.M. Jumat (17/2).

Dokter Dony menjelaskan petugas kesehatan dari Dokkes Polrestabes Surabaya melaksanakan pemeriksaan di tingkat PPK untuk memeriksa anggota KPPS yang baru saja menyelesaikan rekapitulasi penghitungan suara.

Selain membawa peralatan medis, petugas juga membawa obat-obatan vitamin yang dibagikan kepada para petugas KPPS.

Kasi Dokkes Polrestabes Surabaya ini mengungkapkan bahwa pihaknya juga melibatkan Satgas Dokkes merupakan bagian dari pelaksanaan Operasi Mantab Brata Semeru 2024.

"Sidokkes Polrestabes Surabaya melakukan pemeriksaan tensi, pemberian vitamin dan obat-obatan yang dibutuhkan oleh petugas pengamanan dan penyelenggara Pemilu," katanya.

Ia berharap dengan kondisi fisik yang optimal maka seluruh tahapan Pemilu 2024 dapat berjalan aman dan lancar. (\*)